
 
 

 

 
 
 
 
 

Avec le soutien de l’Union Associative Fontenaisienne/ Elections municipales, 15 et 22 mars 2020 
 

 La Ville s’endette à nouveau. Pourquoi ? Nos propositions. 
 Les coûts de rénovation du Gymnase du Parc passent de 4 à 7 millions d’euros. De plus les travaux 

sont à l’arrêt. Pourquoi ? Nos propositions. 
 Un très gros trou à La Cavée. Pourquoi ? Nos propositions. 
 La Ville n’interdit pas le glyphosate et refuse d’appartenir à la ZFE. Pourquoi ? Nos engagements.   
 La Ville a fermé la Crèche de l’allée Fleurie (60 berceaux en moins). Pourquoi ? Nos engagements. 
 La Ville vend et loue des bâtiments communaux à des tarifs très bas, sans appel d’offres ni mise 

en concurrence : locaux ancien Conservatoire, Librairie Centre-Ville. Pourquoi ? Nos propositions. 
 Multiplication des projets de densification, voire de surdensification à Fontenay : Centre-bus 

Moulins-à-vent, Scarron-Sorrières, RER-Lombart-Potiers, Mail Boucicaut, Blagis. Que faire ? 
 A la différence des maires des communes voisines (Clamart, Bagneux…), celui de Fontenay refuse 

d’appliquer aux promoteurs la Taxe d’Aménagement Majorée (TAM). Quelles conséquences ? 
Nos propositions. 

 Vos questions… 
                                                                                              

Suzanne Bourdet et son équipe vous invitent à une :   
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

Un pot convivial conclura la réunion  
 
 

 

Bonnes 
fêtes à 

tous 

Réunion d’informations et d’échanges 
 

Vendredi 20 décembre 2019 
de 20h 30 à 22h30 

Salle municipale de l’Eglise 
(3, avenue du Parc, à droite juste après le marchand de tabac) 



Ne pas jeter sur la voie publique           


